

Kirchenkaffee

nach dem Reformationsgottesdienst, am 31. Oktober 2017



Der Gottesdienst war gut besucht. Lektor im ehrenamtlichen Dienst, Gerhard Hager, der Verkündigungsdienste in den Gemeinden abhält, hat eine ansprechende Predigt gehalten.

Der Festgottesdienst wurde mit drei ausgesuchten Lutherliedern vom "Kleinen Chor" Welbhausen ausgeschmückt:

"Wohl denen die da wandeln..."

"Ein feste Burg..."

"Nun freut euch, lieben Christen gmein"

Nach dem Gottesdienst war im Gemeindehaus schon gedeckt. Bei reger Unterhaltung haben sich fast alle Kirchenbesucher daran beteiligt. Bei Kaffee und Laugengebäck, angemachtem Camembert und Kräuterquark, dies von G.Krauß und J.Dehler vorbereitet, wurde über das Ende des 500jährigen Reformationsjahres diskutiert.



Am Reformationstag wurden zur selben Uhrzeit alle Kirchenglocken geläutet und zum gleichzeitigen Gottesdienst in allen 38 Kirchen des Dekanatsbezirks gerufen. Somit endete das 500. Reformationsjahr.



Text: J. Dehler
Bild: J. Dehler